

組合員数103,028人
支部数 944
読者数 64,632人
(連絡先) 03(5978)2751 FAX03(5978)2777
E-mail: honbu@nenkinsha-u.org
ホームページ/年金者組合と入力し検索して下さい。

年金者 しんぶん

第408号 2023年12月15日(金)
(通巻第607号)

全日本年金者組合中央本部

〒170-0005東京都豊島区南大塚1-60-20天翔大塚駅前ビル
発行人 杉澤 隆宣 月刊1部100円(組合費に含む)
昭和57年6月30日第三種郵便物認可

厚労省職員(左列)と交渉する年金者組合(右から2人目が杉澤委員長)

月10万円未満の低年金者に10万円支給を

年金者組合 厚労省に一時金など10項目要望し交渉



年金者組合中央本部は11月27日、三役5人で倉林明子参議院議員(日本共産党)の同席も得て、厚生労働省に年金生活者の暮らし改善10項目の要望書を提出し交渉しました。

主な要望は、①国民年金法第4条に基づき、12月から「物価上昇に見合う年金額引き上げ」を実施すること。②物価上昇を反映できない現行改定ルールは見直し、2024年度の年金額改定は物価上昇率に基づく増額改定とすること。③10万円未満の年金受給者全員に一時金として「10万円」を支給することなど。

応対した志村門官は「世代間負担の公平」「保険料と給付のバランス」を強調し、要望の実施には否定的な回答をしました。これに対し、「物価高騰によって高齢者は生

る私の今おびえていま

る年金生活者の消費が

大分県の県紙「大分合同新聞」11月1日付に87歳男性の投書「年金受給、苦しい生活」が掲載されました。

「私たち年金受給者の生活は誰が守ってくれるのでしょうか。國

民年金を頼りにしてい

れるのであります。(中略)

年金生活者の消費が

経済に与える影響は大きことはないのかも

しれませんが、国民生

活を守り、経済を好循

環へ導くためにも年金

実現のため、新たに年

金受給者の組織をつく

り、国と交渉する必要

性を感じています」。

農漁村は寂れる一

歩を増額していただき

た。役員を

受け取ってくれる人を育

て、仲間を増やし全て

の自治体に支部を結成

したいと思います(大

分県本部・佐久間研治

526人です。役員を

にしかなく、組合員数

に生まれた三男大三郎

は父の名声によつて浅

野本家に召し抱えら

れ、重職についた。ど

ころが仕事はできない

うえ品行不良、離縁を

重ねる始末だった。

▼美談、もてはやし

を鵜呑みにしてはなら

ない例とするのは赤穂

浪士に意地悪すぎるで

あろうか。

△大石内蔵助の死後

に生まれた三男大三郎

は父の名声によつて浅

野本家に召し抱えら

れ、重職についた。ど

ころが仕事はできない

うえ品行不良、離縁を

重ねる始末だった。

▼美談、もてはやし

を鵜呑みにしてはなら

ない例とするのは赤穂

浪士に意地悪すぎるで

あろうか。

現行改定ルール見直しを

年金だけでは暮らせず、働くをえない高齢者は全国で912万人。侵略戦争をしているロシアでさえ年金を引き上げているのに、日本だけは実質的な年金引き下げ。和平・緊張緩和の策は持たず軍事費増強に走る岸田内閣。年金者組合は大軍拡より暮らしをと、「高齢者の暮らしを守る」政策実現に向けて政府、国会への要請に取り組んでいます。

国民年金法 第四条

この法律による年金の額は、国民の生活水準その他の諸事情に著しい変動が生じた場合には、変動後の諸事情に応ずるため、速やかに改定の措置が講ぜられなければならない。

障の機能をもっており、それを損なっている現行ルールの見直しと年金額引き上げは必須」。「年金強ではなく、2・3兆円でできる10万円支給を」と主張し、「意見は伝えます」の回答で交渉を終りました。

林明子、紙智子参議院議員、宮本徹衆議院議員(いずれも日本共産党)から「年金額引き上げ、一時金支給へ頑張ります」と連帯のあいさつを受け、署名を手渡しました。

杉澤委員長はあいさつで「年金とあわせ高齢者の労働についても運動を進めよう」と述べ、廣岡副委員長が経過と年金引き上げ・10万円の一時金要求が正当な要求であることを説明しました。

集会は、①「年金雇用署名2023」を次の通常国会まで取り組む、②12月の自治体議会で「物価高騰に見合う年金額引き上げ」の意見書採択に取り組む、との木田書記長の行動提起を確認しました。

で「年金とあわせ高齢者の労働についても運動を進めよう」と述べ、廣岡副委員長が経過と年金引き上げ・10万円の一時金要求が正当な要求であることを説明しました。

集会は、①「年金雇用署名2023」を次の通常国会まで取り組む、②12月の自治体議会で「物価高騰に見合う年金額引き上げ」の意見書採択に取り組む、との木田書記長の行動提起を確認しました。

坂の仇討」である。奥平源八一党は罰せられたり、父の仇奥平隼人を討ち果たした。

△世にいう「淨瑠璃

といえれば、今も

される赤穂浪士の

吉良邸討ち入りである。その31年前、宇都宮興禪寺刀傷事件の仇討ちとして奥平源八一党42人が討ち入り、父の仇奥平隼人を討ち果たした。

約1790万人、男性も

合わせると2337万人

になる。年金受給者の

生活を支え、日本経済を

立て直すためにも、「税

の増収分を国民に還元す

る」意味でも、軍事費増

強ではなく、2・3兆円

でできる10万円支給を

と主張し、「意見は伝え

ます」の回答で交渉を終

りました。

林明子、紙智子参議院議員、宮本徹衆議院議員(いずれも日本共産党)から「年金額引き上げ、一時金支給へ頑張ります」と連帯のあいさつを受け、署名を手渡しました。

杉澤委員長はあいさつで「年金とあわせ高齢者の労働についても運動を進めよう」と述べ、廣岡副委員長が経過と年金引き上げ・10万円の一時金要求が正当な要求であることを説明しました。

集会は、①「年金雇用署名2023」を次の通常国会まで取り組む、②12月の自治体議会で「物

年金・雇用署名を提出



紹介議員(左列倉林、宮本、紙議員)に署名を手渡す年金者組合の代表ら

大分県の県紙「大分合同新聞」11月1日付に87歳男性の投書「年金受給、苦しい生活」が掲載されました。

「公的年金は最低生活保

昇を上回る賃金引き上げ

を唱えており、年金額も

引き上げるのは当然」。

「公的年金は最低生活保

昇を上回る賃金引き上げ

を唱えており、年金額も